## Institut d'Etudes Avancées de Paris



## Conférence de Dominique Schnapper

Mercredi 28 mai 2014 18 h - 20h

Hôtel de Lauzun Salle des Gardes 17, quai d'Anjou, 75004 Paris La démocratie ne risque-t-elle pas de devenir son pire ennemi si les principes qui la fondent - l'autonomie, la liberté et l'égalité de tous les individu-citoyens - deviennent «extrêmes». N'y a-t-il pas là une source de «corruption» de la démocratie au sens de Montesquieu ?

Dominique Schnapper est directrice d'études en sociologie à l'EHESS, membre du Centre d'études sociologiques et politiques Raymond Aron (UMR 8036 CNRS-EHESS). Spécialiste de sociologie de la citoyenneté, elle vient de publier un essai sur L'esprit démocratique des lois (NRF, Gallimard). Elle a été membre du Conseil constitutionnel, et préside actuellement l'Institut d'études avancées de Paris.



Plus d'information : http://paris-iea.fr/